



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11/07/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Óscar Cantón Zetina (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “El tema de la elección de ministros, de magistrados y de jueces ese es inamovible, porque ese fue el que mandató el pueblo de México por una contundente mayoría el 2 de junio. Todo lo demás está a discusión, no es cierto que no se vaya a mover ni una coma ni un punto, se van a mover muchísimas cosas. Todo tendrá que ser para fortalecer el Poder Judicial Federal para de ninguna manera afectar los derechos de los trabajadores y tampoco afectar una carrera judicial ya hecha”.

<https://drive.google.com/file/d/1q67M4e3n3rSAwkpYibTFwmzo7sHUWeyb/view>